



**Maria Moik aus Raabau schminkte die zwei kleinen Mädchen.**

Foto: KK

## Kinder trafen sich im Spieleparadies

RAABAU. Im Gemeindezentrum in Raabau trafen sich 150 Kinder zum Weltspieltag, um gemeinsam zu spielen. Die Eisschützenhalle bot verschiedene Parcours für Klein und Groß zum Befahren, am Sportplatz sorgte ein Fußballspiel für den nötigen Spaßkick und tolle Brettspiele waren natürlich auch ausreichend vorhanden. Die kleinsten Besucher kamen mit Bausteinen ganz auf ihre Rechnung. Der Weltspieltag ist ein Aktionstag, bei dem Kinder auf ihr Recht auf freies Spiel aufmerksam machen.

# Fehring im Zeichen der Elektromobilität

Die Energieregion Fehring lud zur Probefahrt mit Elektrofahrzeugen.

Roman Schmidt

Gemeinsam mit neun Gemeinden bildet Fehring die Klima- und Energieregion. Im Rahmen dieser Initiative luden die Bürgermeister am Fehringer Hauptplatz zum Elektromobilitätstag. Vom E-Fahrrad bis zum High-End-Elektroauto Tesla reichte die Bandbreite. Bereichert wurde der Tag von Vorträgen zu Förderungen, Steuerfragen und Versicherungsvorteilen bei der Anschaffung von Elektrofahrzeugen. Die Viertklässler der Volksschule Fehring eröffneten den E-Mobilitätstag. Bürgermei-



**Spannender E-Mobilitätstag in Fehring: Bürgermeister und Unternehmer machen Zukunft erlebbar.**

Foto: WOCHE

ster Johann Winkelmaier startete mit klarem Statement: „Wir als Klima- und Energieregion stemmen uns dagegen, dass unser Geld nach Abu Dhabi und Dubai fließt. Wir wollen die Wertschöpfung vor Ort. Das schafft Arbeitsplätze. 2025 wollen wir von Ölmultis so gut es geht unabhängig sein.“ Der Tag bot die Möglichkeit, sich von der E-Mobilität – am besten mit Sonnenstrom vom eigenen Dach betrieben – zu überzeugen.



**In der Fahrschule Feldbach stehen den Führerscheinanwärteren Günter Macher und Felicitas Kotzbeck zur Verfügung.**

Foto: KK

## Fahrschule Feldbach feiert ihr einjähriges Jubiläum

Seit einem Jahr begleitet das Team der Fahrschule Feldbach Führerscheinanwärter auf ihrem Weg zum heißbegehrten „Schein“. Günter Macher vermittelt Jugendlichen und Erwachsenen das nötige Wissen und die Sicherheit für den Straßenverkehr. Felicitas Kotzbeck ist die gute Seele im Büro. Im Angebot stehen alle Führerscheinklassen, Stapler- und

Kranführerkurse sowie die Berufskraftfahrerweiterbildung (C 95). Kurse starten laufend. Die nächsten Termine sind am 30. Juni, 21. Juli und 4. August. Die Öffnungszeiten sind jeweils montags bis freitags von 13 bis 17 Uhr. Kontakt und weitere Infos unter 0676/4272623, office@fahrschule-feldbach.at, und auf [www.fahrschule-feldbach.at](http://www.fahrschule-feldbach.at)

WERBUNG



**In Feldbach machte Eva Jauk-Hammer mit Hobbybrauern und Stefan Thaller (r.) den Geschmacksvergleich.**

Foto: WOCHE

## Das Bier schmeckt aus dem richtigen Glas noch besser

Familie Thaller und die traditionelle Tiroler Glasschmiede Riedel luden zum Beer-Tasting in das Café Jörg Wolf im Feldbacher Einkaufszentrum ein. 50 Bierliebhaber folgten der Einladung. Gespannt lauschte man den Ausführungen von Spezialistin Eva Jauk-Hammer, die für die Tiroler Glasmanufaktur nicht nur im Vertrieb, sondern auch bei

verschiedenen Glas-Verkostungen in Sachen Wein, Bier und Hochprozentigem unterwegs ist. Im direkten Vergleich konnte sich jeder davon überzeugen, welchen Effekt Art und Form des Glases auf den Geschmack des Getränks haben. Das Urteil: Unglaublich, wie unterschiedlich dieselbe Sorte aus verschiedenen Gläsern schmeckt. WERBUNG